

Je m'appelle Maëlle Briand, j'ai 19 ans et je suis une ancienne élève STL de Joliot Curie. J'ai obtenu mon bac STL en juin 2020 et je suis aujourd'hui en 1<sup>ère</sup> année de DUT Chimie au Mans.

Avoir fait un bac STL m'a apporté beaucoup d'aisance lors des manipulations mais aussi à être plus minutieuse et à calmer ma précipitation. Être en STL c'est être privilégié car nous ne sommes pas beaucoup, l'entraide se fait naturellement, les professeurs sont très à l'écoute et nous donne tout leur savoir-faire pour réussir plus tard.

Ce bac apporte que du positif alors si vous aimez la science en laboratoire, n'hésitez plus !

